

Ambil Langkah Strategis, Hery Lakukan Pemetaan

BOGOR (IM)- Pejabat (Pj) Wali Kota Bogor, Hery Antasari siap melakukan langkah strategis beberapa hari kedepan, setelah saat ini melakukan briefing dan pemetaan di lingkungan Pemkot Bogor.

Hery Antasari juga bersiap menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 yang harus dipersiapkan secara matang.

“Langkah pertama briefing dan pemetaan. Dimulai dengan yang ringan dahulu dan kemudian beberapa hari kedepan akan dilakukan langkah strategis,” ungkap Hery, Selasa (23/4).

Hery menjelaskan, dalam rangka melanjutkan kepemimpinan, apa yang

sudah baik dipertahankan dan apa yang sudah diprioritaskan akan didahulukan. “Kami akan menghadapi Pilkada, ada beberapa hal yang harus disiapkan. Kaitan anggaran dan lainnya harus kami siapkan,” jelasnya.

“Saya dibantu oleh Sekda Kota Bogor, semua sudah disampaikan. Yang standard saja dititipkan oleh Pak Bima dan Pak Dedie, yaitu jaga kekompleksan serta pertahanan prestasi yang diraih selama ini,” tambah Hery.

Hery mengaku, untuk membereskan persoalan di Kota Bogor, dirinya akan sering terjun ke lapangan. **●jai**

Ratusan Warga Subang Terkena DBD, 8 Meninggal Dunia

SUBANG (IM)- Ratusan warga di Subang, Jawa Barat, menderita demam berdarah dengue (DBD) dalam empat bulan terakhir sejak awal 2024. Delapan di antaranya meninggal dunia setelah mengalami gejala yang cukup parah.

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Ciereng Subang hingga kini masih dipenuhi pasien DBD, mulai dari anak-anak hingga orang dewasa. Mereka umumnya mengalami gejala demam, hingga timbul bintik-bintik merah pada kulit.

Wakil Direktur Pelayanan RSUD Ciereng Subang dr Samsu Riza menyampaikan, jumlah penderita DBD dalam empat bulan terakhir mencapai sekitar 489 orang.

“Yang paling tinggi

pada Januari sekitar 154 orang, Februari ada 135 orang, Maret 147 orang, dan April ada 53 orang, jadi totalnya 489 orang,” kata Samsu, Selasa (23/4).

Samsu mengungkapkan, kasus terbanyak terjadi di Kecamatan Subang Kota, sedangkan sisanya tersebar hampir di semua kecamatan di Kabupaten Subang.

Agar tidak terkena virus DBD, warga diingatkan untuk menerapkan perilaku hidup sehat dan melakukan tindakan 3M, yaitu menguras tempat penampungan air, menutup tempat penampungan air, dan mendaur ulang berbagai barang-barang yang berpotensi dijadikan tempat berkembang biak nyamuk Aedes Aegypti pembawa virus DBD. **●pra**

PPPK Diwajibkan Layani Masyarakat Secara Optimal



Pj Bupati Bogor, minta PPPK bekerja optimal dalam melayani masyarakat.

CIBINONG (IM)- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengingatkan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) untuk senantiasa profesional, jujur dan konsisten dalam menjalankan tugas dan memberikan pelayanan kepada masyarakat. Hal itu ditegaskan Pj. Bupati Bogor saat Pembukaan Orientasi terhadap 3.542 PPPK Tahun 2024 yang berlangsung di Auditorium Sekretaris Daerah, Senin (22/4).

“Sebagai pelayan publik, nilai integritas yang harus dikedepankan adalah nilai kejujuran dan senantiasa menjunjung tinggi core value ASN Indonesia yang berakhlak. Artinya berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, adaptif, dan kolaboratif dalam bekerja,” ungkap Pj. Bupati Bogor.

La juga mengingatkan pegawai PPPK untuk bertanggung jawab terhadap tugas yang diemban. Pertama bertanggung jawab dalam memberikan pelayanan publik kepada masyarakat se-

cara berkeadilan dan tidak diskriminasi. Bertanggung jawab terhadap pembangunan untuk menghadirkan kesejahteraan masyarakat secara hakiki.

Kemudian bertanggung jawab terhadap pemberdayaan untuk menghadirkan masyarakat yang mandiri, serta bertanggung jawab terhadap aturan. “Mudah-mudahan pengenalan tugas dan fungsi ASN serta pengenalan nilai dan etika pemerintahan ini bisa menciptakan para ASN dan PPPK mampu bekerja dan memberikan layanan kepada masyarakat secara optimal,” tandasnya.

Selanjutnya, Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi Manajerial BKPSDM Provinsi Jabar, Asep Saepuloh menuturkan, kegiatan dilakukan untuk menciptakan aparatur yang profesional dan berkarater dalam melayani masyarakat.

“Terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten (Pembkab) Bogor atas terselenggaranya kegiatan ini, semoga aparatur Pembkab Bogor baik ASN dan PPPK semakin berdaya, harmonis, berkualitas, profesional serta senantiasa menjunjung tinggi aturan dan perundang-undangan yang berlaku,” tandasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni, Kepala BKPSDM, Kepala Diskominfo, Kepala Diskop UKM, Sekretaris Dinkes, Sekretaris Disdik. **●gio**

8 Nusantara



PUSKESMAS RAMAH ANAK DI KOTA BOGOR

Anak-anak bermain di ruang bermain anak Puskesmas Lawang Gintung, Kota Bogor, Jabar, Selasa (23/4). Pemkot Bogor terus berupaya menjadikan seluruh puskesmas menjadi puskesmas ramah anak selain untuk memberikan pelayanan kesehatan secara ramah, lengkap dan terpadu juga dalam rangka mendukung sebagai kota layak anak.

Kawasan Puncak Jadi Prioritas Penertiban Bangunan Liar

Selain di Kawasan Puncak, di wilayah hulu lainnya seperti Kecamatan Cigombong, Cijeruk, Tamansari hingga Pamijahan, bangunan liar lainnya juga akan ditertibkan.

PUNCAK (IM)- Kawasan Puncak menjadi percontohan atau prioritas, bangunan liar maupun yang melanggar aturan tata ruang dan lainnya akan ditertibkan, hal itu menjadi prioritas Kementerian ATR/BPN dan Pemkab Bogor,” kata Penjabat Bupati Bogor, Asmawa Tosepu kepada wartawan, Selasa (23/4).

Amawa Tosepu men-

erangkan bahwa selain di Kawasan Puncak, yaitu di wilayah hulu lainnya seperti Kecamatan Cigombong, Cijeruk, Tamansari hingga Pamijahan, bangunan liar lainnya juga akan ditertibkan.

“Saat ini kami melakukan dahulu pendataan dan sosialisasi ke masyarakat bahwa kami akan memfungsikan kembali dari bangunan liar menjadi lahan pertanian atau hijau,” terang Asmawa Tosepu.

Alumni Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) ini menuturkan bahwa panglima dalam upaya penertiban bangu-

nan liar adalah Kementerian ATR/BPN dan jajaran hanya membantu pendataan hingga penertiban. Sebelumnya, Menteri ATR/BPN, Agus Harimurti Yudhoyono di Kampong Ciawl, Desa Cibedug, Ciawi, Kabupaten Bogor menegaskan akan melakukan penertiban bangunan liar di Kawasan Puncak.

“Jadi jangan sampai ada pembangunan yang bisa membahayakan masyarakat, hal ini akan terus kami pelajari, cek dan melakukan penertiban seperlunya, sesuai dengan yang seharusnya,” tegas Agus Harimurti Yudhoyono.

Agus Harimurti Yudhoyono menyebut bahwa selama ini tata ruang di Kawasan Puncak belum tertata dengan baik, dan tidak sesuai dengan zona peruntukannya.

“Tentunya ada bangunan yang terbangun diluar zona peruntukan, kami akan berkordinasi dengan Pemkab Bogor dan Pemprov Jawa Barat,” sebut Ketua Umum Partai Demokrat tersebut.

“Kami siap berkordinasi dengan Kementerian ATR/BPN dalam penertiban bangunan liar karena mereka panglimanya,” tuturnya. **●gio**

Antisipasi Krisis Iklim, Pemkab Bogor Tanam Pohon di Wilayah Kab. Bogor

CIBINONG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor bersama Pemerintah Pusat melakukan penanaman pohon 200 pohon Mahoni di Landeuh, Padang Sabana, Kampung Ciawl, Desa Cibedug, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Bogor.

Hal itu bertujuan untuk mengantisipasi krisis iklim dan pemanasan global juga dalam rangka memperingati Hari Bumi yang jatuh pada 22 April. Penanaman pohon ini dilakukan langsung oleh Pj. Bupati Bogor Asmawa Tosepu bersama Menteri ATR/BPN RI, Agus Harimurti Yudhoyono, pada Senin (22/4).

Menteri ATR/BPN RI, Agus Harimurti Yudhoyono mengatakan, bertepatan dengan Hari Bumi tahun 2024 semua diingatkan betapa pentingnya menjaga dan me-

lestarikan alam. Salah satunya melalui kegiatan penanaman pohon ini.

“Hari ini kita menanam 200 pohon Mahoni, target kami lima ribu pohon untuk ditanam di empat desa, namun kita lakukan secara bertahap,” beber Menteri ATR/BPN RI.

Agus Harimurti Yudhoyono menilai, menjaga dan melestarikan alam ini menjadi tanggungjawab bersama. Tentunya dalam mengurangi krisis iklim, krisis global termasuk semangat untuk mencapai net zero emission.

“Kita harus bertanggung jawab bukan hanya kita ingin nyaman untuk kehidupan kita, tetapi juga untuk anak, cucu kita, dan generasi seterusnya,” tegasnya.

Menurutnya, kegiatan ini juga sebagai bentuk reformasi agraria guna

menciptakan masyarakat yang sejahtera terutama di bidang pertanian. Juga untuk mendengar aspirasi masyarakat, apa saja yang mereka butuhkan terkait dengan bidang pertanian.

“Kami juga terus berkeliling ke berbagai daerah tidak hanya di pulau Jawa tapi juga provinsi lainnya. Kita ingin langsung memahami apa yang menjadi harapan masyarakat terutama di bidang pertanian, juga bisa menyapa langsung masyarakat,” imbuhnya.

Turut hadir dalam kegiatan ini yakni, Kepala Diskominfo, Kepala DKP, Sekretaris Disbudpar, Kepala Kantor ATR BPN kab Bogor I, Pejabat Kementerian ATR BPN, Kapolres Bogor, Perwakilan Korem 061/SK, Camat ciawi dan Kades Cibedug. **●gio**

Dinkes Kota Bogor Edukasi Sekolah Agar Rajin Bersihkan Genangan Air

BOGOR (IM)- Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bogor, Jawa Barat, mengedukasi siswa dan warga satuan pendidikan di sekolah-sekolah, agar rajin membersihkan tempat air tergenang yang menjadi sarang jentik nyamuk Ades Aegypti penyebab demam berdarah dengue (DBD).

Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat Dinkes Kota Bogor, Siti Robiah Mubarakah, Selasa (23/4), menyampaikan minimal pembersihan genangan air dilakukan sepekan sekali. “Minimal sepekan sekali mengingat perkembangan telur berkembang menjadi jentik hingga menjadi nyamuk dewasa memerlukan waktu 9 sampai 10 hari,” ujarnya.

Siti Robiah mengatakan pembersihan genangan air ini dilakukan agar bisa mencegah jangan sampai telur atau jentik nyamuk berkembang menjadi nyamuk dewasa yang akan menggigit.

“Maka kita harus lebih dulu memberantas jentik secara rutin sepekan sekali melalui 3M, menutup tempat penampungan air, menguras dan membersihkannya serta mendaur ulang barang-barang bekas plus cara-cara lainnya,” ucapnya.

Wakil Wali Kota Bogor periode 2019-2024, Dedie A. Rachim pada Senin (1/4) didampingi perwakilan Dinkes dan Dinas Pendidikan (Disdik), membuka penanaman Gerakan Serentak (Gertak) Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) DBD di MI dan MTS Darul Ma’wa, Kelurahan Katulampa.

Kegiatan diawali dengan penyampaian laporan Dinkes yang mencatat kasus DBD Kota Bogor cukup tinggi. Dalam tiga bulan pada Januari sampai Maret 2024, tercatat sudah ada 1.435 kasus DBD.

Dedie menyampaikan Gertak PSN di MI dan MTS Darul Ma’wa menjadi

salah satu dari kegiatan serupa yang melibatkan pimpinan Forkopimda di seluruh sekolah di Kota Bogor di mana Kelurahan Katulampa menjadi salah satu kelurahan dengan kasus DBD tertinggi.

Sebelum menyampaikan arahan, Dedie bersama perwakilan perangkat daerah menyaksikan ikrar Duta Juru Pemantau Jentik (Jumantik) para siswa Darul Ma’wa yang dirangkai dengan penyematan pin serta selempang Duta Jumantik.

“Untuk para siswa jangan hanya tahu saranghaeyo (aku cinta kamu, dalam Bahasa Korea), tapi juga harus tahu sarang nyamuk yang harus kita berantas secara bersama-sama,” ucapnya.

Terlebih, kata Dedie, jumlah kasus DBD di Kota Bogor tiga bulan ini, hampir sama dengan jumlah kasus dalam satu tahun pada 2023. Serta banyak menjangkiti anak-anak usia 5-14 tahun dan menyebabkan sembilan kematian, sehingga menurutnya perlu diwaspadai dan antisipasi.

“Ini harus menjadi peran kita semua mengingat jumlah korban yang cukup tinggi di Kota Bogor dalam waktu tiga bulan. Mari kita perangi jentik nyamuk dan mari kita lakukan peninjauan langsung,” kata Dedie.

Di hari yang sama, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bogor, Syarifah Sofiah juga melakukan Gertak PSN di SDN Bantarjati 1, Jalan Cimerai Ujung, Kota Bogor.

“Hari ini dikumpulkan semua karena di Indonesia sedang mewabah kasus DBD, termasuk di Kota Bogor. Anak-anak ini perlu diberikan ilmu terkait nyamuk Aedes aegypti yang pembawa virus DBD. Nyamuk ini memiliki ciri-cirinya berwarna hitam dengan bintik di badannya,” ujarnya. **●pra**

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM
Sesuai ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Dengan ini disampaikan Pengumuman tentang rencana pengambilalihan Saham dalam Perseroan Terbatas PT ANUGRAH TEKNIK INDUSTRI berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”) oleh Pihak Ketiga. Sehubungan dengan rencana pengambilalihan Saham Perseroan tersebut, para Kreditor dapat mengajukan keberatan terhadap dalam Waktu 14 (empat belas) hari sejak iklan pengumuman ini terbit, disertai dengan alasan-alasan dan dokumen-dokumen asli yang mendukung kepada perseroan dengan alamat :
PT. ANUGRAH TEKNIK INDUSTRI
Pondok Indah Office Tower 2 Lantai 11 Suite 1101, Jl. Sultan Iskandar Muda Kaveling 47A, Kel. Pondok Pinang, Kec. Kebayoran Lama, Kota Jakarta Selatan
Jakarta, 24 April 2024
DIREKSI PERSEROAN